

令和3年7月1日

各位

医療法人 錦秀会 阪和第一泉北病院  
院長 東 森 浩 一

### 新型コロナウイルス感染症「クラスター収束」のご報告（第八報）

この度、令和3年4月28日（水）に当院で新型コロナウイルス感染症のクラスター発生につき、管轄の保健所の指導の下、全力で感染対策に取り組んでまいりました。

入院患者様並びにご家族様に多大なるご心配をお掛けしましたことを、心よりお詫び申し上げます。また、感染症によりご逝去されました患者様に対しましては、心よりご冥福をお祈り申し上げます。ならびに、故人様のご家族様には心よりお悔やみを申し上げます。

大変長らく続いておりました、当院における新型コロナウイルス感染症のクラスターは、6月30日（水）をもちまして、収束いたしました事をご報告させていただきます。

また、ご面会と外来診察、入院の受け入れについて、ご案内申し上げます。  
詳細は、下記の通りです。

○ご面会について : 当面の間、禁止とさせていただきます。

○外来診療について : 通常通り、診療いたします。

○入院について : 全病棟で受け入れを再開いたします。

今後も引き続き管轄の保健所の指導の下、さらなる感染予防策を徹底のうえ、未然に防止できるよう、万全を尽くす所存でございます。

今後ともご理解とご協力を賜りますよう、宜しく願い申し上げます。

最後に、厳しい状況下で、ご協力をいただきました各関係機関の皆様、ならびに励ましのお言葉やご支援賜りました多くの皆様方に心より御礼申し上げます。

以上